

07.08.2017 – 09:00 Uhr

Bastian Baker visitera les projets de Terre des hommes en Colombie



Lausanne (ots) -

Bastian Baker, ambassadeur de Terre des hommes depuis le début de l'année, visitera cet été les projets de la plus grande organisation suisse d'aide à l'enfance en Colombie. Sur place, il comprendra mieux les conséquences du conflit armé sur les enfants et familles vivant dans des zones rurales et mesurera la nécessité de prévenir la violence et de favoriser une justice restauratrice pour les mineurs à Bogotà.

L'auteur-compositeur-interprète suisse Bastian Baker oeuvre depuis le début de l'année comme ambassadeur de Terre des hommes (Tdh). Cet engagement le conduira cet été en Colombie où il pourra découvrir une partie des projets de l'organisation suisse d'aide à l'enfance.

« J'ai moi aussi testé mes limites lorsque j'étais adolescent. En Colombie, cela peut avoir de lourdes conséquences sur le reste de ta vie. Là-bas, on se retrouve vite enfermé en prison et le chemin en dehors même de la criminalité devient alors pratiquement impossible. Je m'engage pour et aux côtés de ces enfants parce que je souhaite montrer la façon dont, grâce à Terre des hommes, une seconde chance leur est donnée », explique Bastian Baker.

En Colombie, Bastian visitera tout d'abord la zone rurale autour de Montería. De nombreuses familles déplacées par le conflit de plus de 50 ans s'y sont installées. Mais là aussi, les enfants courent encore et toujours le danger d'être recrutés par des groupes armés. C'est pourquoi Terre des hommes collabore étroitement avec les communautés et forme ses divers membres à la protection des enfants. En outre, Tdh facilite l'accès à l'eau et aux installations sanitaires et améliore les conditions d'hygiène.

A Bogotà, seconde étape de sa visite, Bastian découvrira les programmes de prévention de la violence et de justice juvénile restauratrice. Il rendra visite à des élèves à Ciudad Bolívar qui constitue l'un des quartiers pauvres les plus grands du monde. En outre, il sera sensibilisé à un système de justice favorable aux enfants qui mise sur la réparation au lieu de la détention, et se fera une idée des conditions de détention en Colombie.

Contact:

Ivana Goretta, chargée des relations de presse pour la Suisse romande

:

ivana.goretta@tdh.ch, + 41 58 611 06 38

Marc Kempe, chef de la communication:

marc.kempe@tdh.ch, +41 58 611 06 43



Bastian Baker visitera cet été les projets de Terre des hommes en Colombie dans son rôle d'ambassadeur. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100001314 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Fondation Terre des hommes/(c) Tdh."

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001314/100805477> abgerufen werden.